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′/(　　第1419回

2017年5月9日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

四つのテスト･ロータリーの目的

卓　話｢浦和ロイヤルパインズホテルの歩み｣

浦和ロイヤルパインズホテル

総支配人　小賀　与敬様

第1420回

.､　　2017年5月16日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

卓　話｢青少年交換派遣学生となって｣

青少年交換派遣学生

矢島　玲さん

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1418回･ 2017年4月25日(火)

司会　岡崎　渉会員

点　鐘12:30　横田　元会長

ソ　ン　グ｢2770地区の歌｣

ソングリーダー　神坂達成会員

お客様紹介　斉藤忠治副会長

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告清水敏夫幹事

ご挨拶　青少年交換派遣学生　矢島　玲さん

委員会報告　富樫　孝IM実行委員長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

野崎英紀委員

出席報告クラブ運営管理委員会

杉田将大委員

卓話者紹介　富樫孝国際奉仕プロジェクト委員長

卓　話｢R財団補助金申請と有効な使い方｣

地区R財団部門　補助金委員会

委員長　松村　繁様

点　鐘13:30　横田　元会長



ナこき-象

本日は､地区ロータリー財団補助金委員会より松

村委員長をお招きして､ロータリー財団補助金申請

と有効な使い方と言う事で卓話をして頂きますが､

我がクラブでも近年グローバル補助金を活用して活

動しようと言う話が聞こえてきます｡今日はいい機

会なので皆さんと補助金についで学んでいきたいと

思います｡松村委員長､本日は宜しくお願い致します｡

さて､本日は今年度10カ月を過ぎてと言う事でお

話をさせて頂きます｡

お蔭さまで､どうにか今日までクラブ運営をさせ

て頂きましたが､理事･役員の皆様､そしてクラブ

会員の皆様に支えて頂いたお蔭で､ 10ケ月の期間を

終える事が出来ました｡有難う御座います｡

まだ大事な2か月間が残っており､創立30周年と言

う大きなイベントも有り､まだまだこれから皆さん

のご協力を必要としております｡是非力をお貸しく

ださい｡

改めて6月27日を迎えましたら､自分なりに総括を

して見たいと考えております｡今の現状では6月27日

を指折り数えて待ち焦がれておりますが､後を振り

返って自分自身も成長したなと喜べる1年間にして行

きたいと切に願っております｡

この10か月間皆様には何かとご不自由をお掛けし

たと思いますが､ご不自由ついでに後2か月間ご協力

頂ければ幸いです｡宜しくお願い致します｡

賓義訟
?三一

富樫　孝
IM実行委員長

n4の報告書が出来上がりましたのでお配りしました｡

明日は内田ガバナー補佐を中心に第2グループのIM決

算委員会を開きます｡決算ができましたら理事会へ提

出いたします｡ありがとうございました｡

ヂ

□4月19日､第2グループ第8回会長幹事会が｢千代

田｣で開催されました｡

□5月のロータリーレートは､ 1ドル-110円です｡

口3創立0周年に先立ちタスキを新調しました｡

第2770地区ロータリー財団補助金委員長松村　繁様

2017-2018年度青少年交換派遣学生矢島　玲様

イアンH.S.ライズリー

2017-2018年度RI会長

オーストラリア･ビクトリア州

サンドリンカムRC所属

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

F_i-タリー:

烹化をもたらす



ナヒjナ産_

松村　繁様
(浦和東ロータリークラブ)

第2770地区

ロータリー財団部門

補助金委員長

次年度
ロータリー財団部門委員長

ノ■■■､

～

ロータリー財団は､ 『世界で良いことをしよう』と

いうテーマのもと､ 1917年に誕生しました｡

しかし当時は数十ドルしか寄付か集まらず､大きな

事業が行えなかったロータリー財団ですが､今では､

数百億円の資金を運用する大きな財団となっています｡

現在のロータリー財団は､寄付として､年次寄付､

恒久寄金､ポリオ･プラス寄付の3つがあります｡

そして､年次寄付は3年後に､ DDF (地区財団活

動資金)とWF (国際財団活動資金)に分けられ､補

助金として奉仕プロジェクトに使用されます｡

財団の補助金を使う場合には､地区補助金とグロー

バル補助金という2つの使い方があります｡

地区補助金は､比較的短期間で小規模なプロジェク

トに使え､この補助金は国内でも国外でも､ロータリ
ーの存在しない国でも使えます｡その他､ロータリー

財団の授与と受諾の条件さえ満たしていれば､地区の

裁量で使用できる使いやすい補助金です｡

グローバル補助金は､地区補助金に比べ､規模が大

きく長期に渡るプロジェクトに使用できます｡

また､使用する条件として､海外でロータリークラ

ブが存在する国でのプロジェクトであることや､ 6つ

の重点分野であることや､ 3万ドル以上の事業である

ことや､継続性など､多くの条件が要求される補助金

ですが､条件さえ満たしていれば､数百万円の補助金

が支給されますので､大きな奉仕プロジェクトを行う

事ができます｡

地区補助金を使うにしてもグローバル補助金を使う

にしても大切な事は､こちらからの押し付けではなく､

支援を受ける対象者が本当に望んでいることを行って

いるかということです｡

また､その事業が､補助金を使い終わった後も継続

していくために､計画段階からプロジェクトの実施ま

での間､支援を受ける人たちと共同で活動することも

大切です､

そうすることで支援を受けた人達に､ 『自分たちも
一緒に行ったプロジェクト』と思って頂くことで､そ

の事業は､支援が終わった後も､大切に継続されてい

くのです｡

END POLl0 NOW

2017-2018年度青少年交換派遣学生　矢島　玲さん

2017-2018年度青少年交換派遣学生､浦和市立高校3

年の矢島玲です｡ 4月になり､高校では3年生となりま

した｡周りはみんな受験生という意識を持ち､勉強に取

り組んでいますが､私はみんなとは一緒に卒業できませ

んが､自分の夢に向かって頑張っていきたいと思います｡

4月15日･ 16日にローテックスで北本キャンプに参

加しました｡来日学生や派遣学生と一緒に一夜を過ごし

ました｡米国へ出発が近づいてきたという自覚がたかま

りましたが､一緒に過ごしたみんなとの別れがさみしい

ですが､夢に向かってしっかりとがんばります｡



地区R財団部門補助金委員会委員長松村　繁様本日､

卓話をさせて頂きます｡よろしくお願い致します｡

横田　元　会長　皆さんこんにちは｡本日は､とても

暖かくなりましたね｡今日の卓話､地区R財団部門

補助金委員会松村委員長よろしくお願い致します｡

矢島さんようこそ｡アメリカに行く目が楽しみで

すね｡いろいろな事を沢山学んで来てください｡

鈴木義男会長エレクト　本日の卓話｢R財団補助金申

請と有効な使い方｣ ､地区R財団部門補助金委員会

委員長松村繁様宜しくお願いします｡青少年交換

派遣学生矢島玲さんようこそ｡

星野和央会員　矢島　玲さん､青少年交換でアメリ

カに行くことになりよかったですネ｡本日の卓話

をお待ちします｡

篠原唯史会員　次年度ロータリー財団部門委員長松

村繁様､いつもRLIでお世話になっております｡ゴ
ールデンウイーク､何事もなく･ ･ ･ ･きな臭い

ことなく･ ･ ･ ･あってほしいですね｡ 30周年記

念式典まで38日です｡皆さんで盛り上げましょう｡

浅見　定会員　皆様こんにちは｡地区R財団部門補助

金委員会委員長松村繁様､本日の卓話よろしくお

願いします｡

内田康信会員　地区ロータリー財団補助金委員長松

村様､本日の卓話宜しくお願いします｡

囲谷昭吾会員　ゴールデンウイークが近づきましたが､

どこへ出かけても満員御礼だと思うので計画はあ

りません｡高齢者にむくところがありましたら教

えて下さい｡今日の卓話､地区財団部門補助金委

員長松村繁様ご多忙の所大変ご苦労様です｡なる

べくやさしく解るよう､ご指導をお願いします｡

森　　裕会員　どうもカツオは生だと青臭く､たた

きにしてニンニク､ショウガがいいですね｡

富樫　孝会員　地区ロータリー財団部門補助金委員

会委員長松村繁様､本日はご指導宜しくお願い致

します｡矢島さんようこそ｡

石井孝一会員　地区R財団部門補助金委員会委員長松

村繁様､本日の卓話宜しくお願い致します｡お客

様ようこそ｡

上野拓也会員　本日の卓話｢ロータリー財団補助金

申請と有効な使い方｣ ､地区R財団部門補助金員

会委員長松村繁様ご指導よろしくお願い致します｡

吉田律子会員　皆様今日わ｡見事な桜も散り､鮮や

かな緑が美しい今日ですネ｡お天気が良いと心も

晴ればれとします｡今日の卓話､地区R財団部門

補助金委員会委員長松村繁様よろしくお願いします｡

マスコミを賑わす不良国会議員等､情けなくてあ

きれます｡上に立つ方は特に身を美しく過ごさね

ばと思います｡日本海の米国の船をご覧なさいと

言いたいです｡

宇津野芳志男会員　皆さんこんにちは｡浦和東ロー

タリークラブ松村様ようこそo　卓話楽しみにして

います｡

岡崎　渉会員　皆さんこんにちは｡桜の花が終わって､

次は｢藤｣ですね｡

杉田将大会員　皆さんこんにちは｡先日の夜間例会

とても楽しかったです｡ありがとうございました｡

本日の卓話､地区ロータリー財団部門補助金委員

会委員長松村繁様よろしくお願い致します｡

繰越金1,166,000円　本日33,000円　計1,199,000円

出席報告

大貫　等ガバナー

(上尾西ロータリークラブ)

事業所　上尾動物病院
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト
TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

会1%=る　事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3　幹　事
ロータリー

内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL O481814-0450　　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森
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